

## **Las bibliotecas al aire libre de Getxo atraen a 37.000 usuarios**

Las Terrazas de las Letras han recibido este verano más de 37.600 visitas, casi el 80% de ellas niños. Estos espacios dispusieron de un fondo de 2.500 libros, en euskera y castellano, «integrado por lecturas apropiadas para la época estival», según explicaron desde el organismo cultural. En cuanto a préstamos, se realizaron 7.154, de los cuales 2.321 fueron en euskera. Además de promover la lectura, las terrazas contaron con una oferta de ocio complementaria para que los más pequeños vean en las bibliotecas un punto lúdico. Para ello se organizaron juegos tradicionales, de mesa y cooperativos, así como talleres de manualidades o seis sesiones de cuentacuentos. También hubo dos espectáculos de calle. La iniciativa ha tenido seis emplazamientos: parque Gernika (Neguri) y las plazas Iturgitxi (Algorta) y Sarri (Andra Mari), Aldapa y las de las estaciones de Las Arenas y Algorta.